



"Malhaya el que teme verse solo o acompañado de los humildes, cuando tiene una idea noble que defender" José Martí

El pasado sábado 15 de julio culminaron los talleres en el Centro de Estudios Martianos para los presidentes de los Clubes. De gran interés la conferencia "Valor de la cultura y su vinculación con la economía" impartida por el Dr. Fidel Bascó así como la intervención del Dr. Armando Hart sobre el tema. Nuestro Club Felicita al Centro de Estudios Martianos en su Aniversario 29.

El Programa Cultural y de Promoción de la Lectura de la Biblioteca Médica Nacional, en saludo al 53 Aniversario de los asaltos a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, ofrecerá el Viernes 21 de julio a las 2.PM su Tertulia-Té. En esta ocasión estará dedicada a nuestro Poeta Nacional Nicolás Guillén. Invitado: Especialista de la Facultad de Artes y Letras de la Universidad de la Habana; Inauguración de la exposición "Paisajes Cubanos" del pintor Josvany Mesa Arango y la actividad musical a cargo del trovador Alfredo Acosta.

Lic. Ana Luisa Pinillo Presidente

María F. Rodríguez. Promotora Cultural. Vicepresidente

DE LA CONFERENCIA "VALOR DE LA CULTURA Y SU VINCULACIÓN CON LA ECONOMÍA"

La condición humana es cambiante, no es estática históricamente: aprender, trabajar, conocer, asociarse, sin entender esto, no hay posibilidad de entender al ser humano, estamos ignorando la realidad...

Dr. Armando Hart Dávalos

...Hoy la cultura, la educación y la salud se ven como un sector productivo que aporta valores a la sociedad. La característica de la revolución ha sido el desarrollo de estos sectores que considera de importancia suma para la población. La cultura como tal no es un gasto, algo que pesa sobre la sociedad como un aporte.

Dr. Fidel Bascó



Por ello creo firmemente que la gran batalla se librará en el campo de las ideas y no en el de las armas...porque cada fuerza, cada arma, cada estrategia y cada táctica tiene su antítesis surgida de la inteligencia y la conciencia inagotables de los que luchan por una causa justa.

Fidel Castro

Club Martiano "Para un amigo Sincero"
INFOMED / Biblioteca Médica Nacional
Lic. Ana L. Pinillo León
Presidente
Tec. María F. Rodríguez Pérez
Vicepresidente
Lic. Javier Santovenia Díaz
Secretario

A los 16 días del mes de Julio 2006

No. 7

EL AUTOR INTELECTUAL DEL MONCADA

"Los que reanudamos el 26 de julio de 1953 la lucha por la independencia, iniciada el 10 de octubre de 1868 precisamente cuando se cumplían cien años del nacimiento de Martí, de él habíamos recibido, por encima de todo, los principios éticos sin los cuales no puede siquiera concebirse una revolución. De él recibimos igualmente su inspirador patriotismo y un concepto tan alto del honor y de la dignidad humana como nadie en el mundo podría habernos enseñado. Fue un hombre verdaderamente extraordinario y excepcional. Hijo de militar, nacido en un hogar de padre y madre españoles, deriva en profeta y forjador de la independencia de la tierra que lo vio nacer; intelectual y poeta, siendo un adolescente al iniciarse la primera gran contienda, fue capaz más tarde de conquistar el corazón, el respeto, la adhesión y el acatamiento de viejos y experimentados jefes militares que se llenaron de gloria en aquella guerra."

Fuente: Castro Ruz F. Discurso pronunciado por el Presidente de la República de Cuba, en la clausura de la Conferencia Internacional Por el Equilibrio del Mundo. 29 de enero del 2003

EFEMÉRIDES MARTIANAS

1 de julio de 1881 sale a la luz el primer número de la Revista Venezolana, dirigida por José Martí. En uno de los trabajos precisa que hacer es la mejor manera de decir...Al año siguiente, en esta fecha, aparece el primer número de la revista mensual La Edad de Oro que él escribe especialmente dirigida a los niños a los que califica como la esperanza del mundo.

7 de julio de 1892, José Martí sale de Tampa en dirección Cayo Hueso. Al año siguiente, en similar día viaja a Costa Rica a entrevistarse con el general Antonio Maceo. Imparte además en esta fecha una conferencia en el salón principal de la Escuela de Derecho de San José, a invitación de la Asociación de Estudiantes de ese centro docente

12 de julio de 1892 agasajan a José Martí los miembros del Club de Comercio de Cayo Hueso. En horas de la noche resume el acto con que se inaugura el nuevo local del Liceo Cubano.

26 de julio Los sucesos de la ciudad de Johnstown son el tema principal de la Carta de José Martí aparecida en La Nación de Buenos Aires el 26 de julio de 1889. "¡Barrido, barrido, en dos horas de inundación, el pueblo de treinta mil hombres que fabricaba el hierro y el acero!" Ese mismo día en 1894 remite conmovida carta a José M. Pérez Pascual, en la que afirma "Para mí, todo hombre justo y generoso ha nacido en Cuba". Y recuerda a su padre: "hay un hombre más liberal que yo: el que entre la injusticia de su patria y las víctimas de ella, se pone al lado de las víctimas. Así era mi padre, valenciano de cuna, y militar hasta el día en que yo nací: él me dijo un día, volviéndose de súbito a mí: -"Porque, hijo, yo no extrañaría verte un día peleando por la libertad de tu tierra".

Fuente: http://www.bnjm.cu/efemerides_martianas/efemerides_frame2.htm